
Pièces 4 Pièces

Superficie 134 m²

Référence 85063527

Prix 1 395 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Très  bel  appartement  en  duplex,  idéalement  situé  en  plein  cœur  du  Vieil  Antibes.

Bien  rare  car  il  offre  trois  chambres  avec  trois  salle  de  bains  WC  attenantes,  un

grand  salon  salle  à  manger  avec  cuisine  entièrement  équipée  avec  une  surface

totale  de  40m2 avec  sa  belle  cheminée,  très  belle  rénovation  faite  en  2023  avec

beaucoup  de  charme  mélangeant  authenticité  et  modernité,  avec  des  pierres  et

poutres apparentes. Vous avez un beau bureau, un grand dressing et une terrasse

de  17m2.Il  est  entièrement  climatisé.Il  est  vendu  avec  une  cave  en  sous-sol  de

35m2

Beautiful  duplex  flat  ideally  located  in  the  heart  of  Old  Antibes.  This  rare  property

offers three bedrooms with three en-suite bathrooms and WCs, a large living/dining

room with a fully equipped kitchen and a total surface area of 40m2 with a beautiful

fireplace, beautifully renovated in 2023 with a lot of charm mixing authenticity and

modernity, with exposed stonework and beams. There is a beautiful study, a large

dressing room and a 17m2 terrace.It  is fully air-conditioned.It  is sold with a 35m2

basement cellar.

AGENCE DU VIEIL ANTIBES

9 rue Thuret  - 06600 ANTIBES
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